



MEDICINA HUMANA

Nombre del alumno: Arturo Rodríguez Ramos

Nombre del catedrático: Sergio Jiménez Ruiz

Tema: “Sistemas de Atención a la Salud en América Latina”

Materia: “Interculturalidad y salud 1”

Grado: “1”

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de noviembre

En mi humilde opinión es la siguiente. A pesar de que existen varios modelos de sistemas de salud y la que probablemente en los múltiples elementos siempre se participan el estado para que controle o tramando o otorgar la salud ya de hecho como un derecho para todos ya que en los momentos otorgaremos ayuda para alguna situación sea la de aplicar los métodos sanitarios en los momentos para aplicar como un método político la cual lo tenemos como una meta o la salud y van incorporando como políticas para irlo mejorando para disminuir el costo de la salud lo miramos como una trayectoria o mejor dicho un desarrollo para garantizar un estado social pero ya tramando lo completa en la organización como es la participación en el estado para una buena atención a la salud ya sean costos económicos como de la vida como los planes de la salud-enfermedad y pasarnos para obra más completa como sea las una organización en salud-enfermedad para salir más rápido y sea las políticas sea más directa es los bolsillos para proporcionar un método más beneficiante en la salud, pero también lo otorgamos en la realidad como la salud es un origen de sistemas ordenados para hacer los prácticas y que estén presentes los modelos de atención a la salud en las que sea considerados como "cosmovisión" cuando es en facilitar, entender y ordenar y también ordenar como clasificar como de una manera más general a los sistemas médicos la cual lo vamos a entender como un sistema como un conjunto de artículos.

En los 212 temas de atención a la salud lo podemos mirar como la cosmovisión como es en lo que entendí es una forma de ordenar, entender y clasificar el mundo y en la salud como tanto la enfermedad como lo mismo ya en el cuerpo como las prolongaciones de datos, podemos incluir el método de la vida y la muerte es la cual lo consideramos como un conjunto de artículos que lo conforma el pueblo como se podría decir los 212 temas ideológicos como son las religiones, ideas, creencias son las que el pueblo está acostumbrado a seguir por dichas creencias ya tomados en cuenta los casos de cada habitante en el pueblo para su forma de pensar los cuales son las determinantes de las decisiones y de manera sistemática en las formas de entender a la salud ya dando desde su punto de vista en cada 212 temas médicos propagando la formación para los elementos valiosos que es comprendido en algunas ocasiones apartir de ciertas rasgos estructurales como es los enfoques de cosmovisión promoción de la salud, prevención para un desarrollo y lo prolongan antes de, como una enfermedad o ya solo un resguardo con respecto a las maneras de la salud para alcanzar un lugar en la medicina ya poniendo la cosmovisión de frente para un desarrollo más sano como es la medicina alternativa y complementaria con las terapias y las prolongan con los teorías como alopáticas como una relación de tratamientos las que son considerados para un remedio para la medicina en la forma de un tratamiento y lo cura

REFERENCIAS

Fresno Chávez, Caridad. (1996). *Sistemas de atención de salud (I)*. Revista Cubana de salud Pública, 22(1), 11-12. Recuperado en 28 de octubre de 2020, de: http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34661996000100006&lng=es&tlng=es.

López Austin, Alfredo. (México 2002). *LOS SISTEMAS DE ATENCION A LAS SALUD: "UNA VISION DESDE LA ANTROPOLOGIA MEDICA Y LA TEORIA DE SISTEMAS "*. 5 de noviembre de 2020, de SECRETARIA DE SALUD Sitio web: http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas_de_atencion.pdf

DAVID L. KATZ, MD, MPH, FACPM. (Abril-Junio 2003). *LA INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL*. Noviembre 2020, de Associate Clinical Professor of Epidemiology, Public Health and Medicine Sitio web: <https://paliativossinfronteras.org/wpcontent/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-N>.

Medicina tradicional. (2001). *Medicina tradicional indígena*. 2020, de Convenio 169 de la Organización internacional del Trabajo. Sitio web: http://www.cdi.gob.mx/participacion/dlupe/medicina_tradicional_indigena.pdf

